

# 「1」の人」に聞く



(公社)日本技術士会

中国本部長

大田 一夫氏

。中でも特に力を入れ、各県に任意団体となる技「(岡山市)については、  
ているのが、大学・高専 技術士会が存在。公益法人「何とか私の任期中にや  
との連携・協力協定の締の日本技術士会と重複しり遂げたい」と力を込め  
結で、これまでに2大た活動を展開していたた。

【大田本部長の横顔】

「本部長の再任は通算 べ参加人数も右肩上がり 5000人に届きそうし、この機会に学生に對に島根県支部を設立した 画本部長などを歴任し、  
で5期(10年)以内と定めで5000人に届きそうし、この機会に学生に對に島根県支部を設立した 画本部長などを歴任し、  
られてはいる。そのため、今だ」と胸を張る。コロナ する技術士試験の普及・ いたころだが、島根県技 2016年5月に退職。  
年度はいよいよ最後の総 禍にある現在もWEB配 啓発活動も強化できる」 術士会は独自に活発な活 同年6月から18年3月ま  
仕上げる年になる」と語

## 本部長として総仕上げの年に

### 技術士の「存在意義」示す活動を

2013年に本部長

に。就任以来「私の使命

は技術士の資質向上と地 信を増やすことで1行事とその手応えを口にす 動を行っており、賛同を 同社の技術顧問として現  
位向上。この2つに集約 あたりの参加人数は増る。将来的には「講師派 得るのが極めて難しい状 在に至る。  
される」と言い続けてき 加。今後も会場参集型と 進だけでなく、地域社会 況。残り1年の任期では 信条は『至誠而不動者  
た。資質向上で柱となる オンラインを併用したハ が抱えるさまざまな課題 実現困難であるが、何と 未之有也(吉田松陰)で、  
のは、CPD行事の開催 イブリッド方式を積極的 解決や、魅力ある地域づ か道筋は付けて、次の本 趣味はカーブ観戦や映画  
だ。より多くのCPD時 に採用していく「考えで くりにも貢献できるよう 部長にバトンタッチした 鑑賞など。健康法には月  
間を提供するため、各技 いる。

術部門に対応した部会を 一方、技術士の地位向 耕させる」ことも見据え ロナ禍で2年延期してい としているウォーキング  
つくるなどの工夫を凝ら 上に向けては「技術力を ている。  
した結果、「中国本部全体 ベースに、社会に対して また、大田本部長は『県 研究・業績発表年次大会 1949年7月23日生  
で年間200時間以上の 技術士の存在意義を示す 支部の設立』にも注力し (鳥取市)と『地域産学官 まれ。現住所は広島市佐  
提供が可能になった。延 活動が重要だ」と指摘す てきた。本部長就任時は、と技術士との合同セミナー 伯区。

る『第26回西日本技術士をあげる。

な連携・協力活動へと深い」とも。このほか、コ 1〜2回のゴルフや日課